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MAARTEN BOTTERMAN: Muito obrigado a todos. Este é um momento muito especial, 

porque estas pessoas dedicaram muito tempo, atenção e 

dedicação. E reconhecemos tudo isso, porque o seu trabalho é 

importante. E eu estou contente de que estejam aqui, de que 

juntos tenhamos agradecido.  

Com isso então, começamos agora a Reunião da Diretoria, a 

Assembleia Geral Anual. Temos uma agenda pactuada já. E antes 

de começar, vamos passar a lista de presença. Nem todo o Board 

está aqui ainda. Então aqueles que estão conectados em linha, 

peço que, por favor, comuniquem que estão aqui. Eu vou começar 

aqui à esquerda. Diga o seu nome, para saber que está presente.  

 

AVRI DORIA: Estou aqui de forma presencial. 

 

DESCONHECIDO: Estou aqui. 
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GÖRAN MARBY: Presencial. 

 

SARAH DEUTSCH: Presencial. 

 

DESCONHECIDO: Presencial. 

 

MANAL ISMAIL: Presencial. 

 

DESCONHECIDO: Estou aqui, presencial. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Presencial. 

 

LEÓN SÁNCHEZ: Presencial.  

 

EDMON CHUNG: Presencial. 

 

DESCONHECIDO: Presencial. 
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DESCONHECIDO: Presencial. 

 

MATTHEW SHEARS: Presencial. 

 

PATRICIO POBLETE: Presencial. 

 

KATRINA SATAKI: Presencial. 

 

IHAB OSMAN: Presencial. 

 

ALAN BARRETT: Presencial. 

 

DESCONHECIDO: Presencial. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Quero pedir a Danko. Danko, está nos escutando? 

 

DANKO JEVTOVIC: Sim, presente de forma remota. 
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MAARTEN BOTTERMAN: James Galvin, nos escuta? 

 

JAMES GALVIN: Obrigado, Maarten. James Galvin, presente online. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Muito obrigado. E com isso então... 

Temos um coral. Todo o Board então está presente para esta 

reunião. Vamos começar com a agenda pactuada. Vamos celebrar 

então, que foi completada a Segunda Reunião da Organização do 

Sistema de Servidores-Raiz. A indicação de representante da 

Organização de Operadores de Servidores-Raiz, [inaudível – 

00:20:48], a designação, indicação de membros do SSAC e a 

contratação da CDI Hotel para a Reunião de 2024. Alguém sugere 

ou propõe colocar isso na agenda principal? Senão quem quer 

avançar com a agenda pactuada? León? Alguém aqui apoia? Tripti, 

apoia? Todos os que estão a favor, por favor, digam “eu”. Jim? Jim 

não vota? Todos os que são contra, por favor, digam que “não”. 

Não há abstenção. Muito obrigado. A agenda pactuada foi aceita, 

aprovada.  

 O segundo ponto na agenda é... não... o adiamento da terceira 

revisão dos serviços de diretório de registração. Avri, pode 

apresentar esta moção? 
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AVRI DORIA: Sim. Então essa resolução tem a ver com cumprir os 

requerimentos, estatutos para a terceira revisão do RDS. E devido 

as recomendações de ATRT3, estivemos trabalhando em diferentes 

revisões. E basicamente, estivemos adiando todas elas, conforme 

recomenda o ATRT3, considerando que RDS 2 foi completado no 

passado. Então vou começar pelos considerados. Mas antes disso, 

quero agradecer ao pessoal da Organização e ao OEC por fazer com 

que avançássemos nessa sequência de adiamentos. E uma das 

recomendações do ATRT3 e apesar de haver muitas 

recomendações, quero dizer que esse ponto, pelo menos, foi 

finalizado ou vai ser finalizado daqui a pouco. Portanto se 

recomendou ao Conselho, que adie essa revisão, considerando a 

recomendação de ATRT3, de suspender a segunda revisão de 

RSSAC.  

E resolve-se que os Boards adiem as RDS 3 para que a Organização 

da ICANN e a comunidade tenham tempo suficiente para planejar 

e implementar as recomendações do ATRT3. A Junta, o Board 

reconhece que isto se faz a cada 5 anos. Também reconhece a 

recomendação do ATRT de suspender o RDS 3 até que a seguinte 

revisão de ATRT3 faça recomendações adicionais sobre os prazos. 

O Board supervisionará a implementação das recomendações do 

ATRT3 e definirá se o momento em que leve a cabo a RDS 3 deverá 

se reorganizar devido ao ambiente mutante. Por exemplo, o 

trabalho relativo as recomendações do relatório final do EPDP Fase 

2, incluído o SSAD que se propôs. Muito obrigado. Essa é a moção. 
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MAARTEN BOTTERMAN: Muito obrigado. Alguma pergunta do Board antes de passar para o 

próximo ponto? Obrigado pela apresentação desse tema. E 

obrigado por continuar trabalhando nisso. Quem quer apresentar 

a moção? Tem alguém que também esteja a favor, diga “eu”. Há 

alguém, que seja contra, que diga que “não”. Alguma abstenção? 

Não há abstenções. Portanto, se pode confirmar, quem estiver no 

Zoom. Danko, por favor, se é de acordo ou se abstém? O voto é a 

favor. Então é aprovada a moção. Muito obrigado. Muito obrigado. 

 A segunda é o início da implementação 113. Por favor, quem é que 

vai ler a moção, para poder passar a...  

 É resolvido que... podemos passar ao... resolve-se ou é resolvido, 

que... 

 

JAMES GALVIN: É basicamente, esse é um trabalho em andamento, já faz tempo. O 

SSAC trabalhou com o Comitê Técnico do Board e trabalho 

muitíssimo nisso. Então eu vou ler isso de resolve-se. O Board 

instrui o Presidente ou a quem designar a realizar um 

procedimento de comentários públicos num procedimento 

sugerido para identificar e reservar cadeias de caracteres para o 

uso privado, conforma recomendações de SSAC 103. O Board 

solicita a Organização da ICANN, que prepare e apresente um 

relatório sobre os comentários públicos recebidos durante esse 
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procedimento, para que o Board possa definir, instruir a IANA, para 

que escolha uma cadeia de caracteres para ser reservada e que não 

seja delegada. Os Comitês Técnicos estão trabalhando dentro da 

ICANN e fora da ICANN. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Obrigado, Galvin. Posso pedir alguém, que apresente essa moção? 

Akinori, obrigado por apresentá-la, quem vai secundá-la? León vai 

secundar. Todos que estiverem a favor, digam “sim”. Danko, disse 

sim? 

 

DANKO JEVTOVIC:  Sim.  

 

MAARTEN BOTTERMAN: Alguém que seja contra, diga que “não”. Não há ninguém contra e 

também não há abstenção. Então se aprova a moção. Obrigado.  

 Terceiro ponto na agenda principal, a política sugerida de retirada 

de ccTLDs. Patricio, quer apresentar esse ponto e também ler a 

moção?  

 

PATRICIO POBLETE: Sim. Sim, Maarten. Essa política sugerida se encaminha ao oferecer 

um processo previsível para a retirada de ccTLDs, quando o ccTLD 

deva ser retirado, removido do arquivo de zona. A comunidade da 

ccNSO trabalha faz anos sobre isto e apresentou uma proposta. E o 
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Board, depois de analisá-la e analisar a factibilidade da sua 

implementação. Agora, propõe a seguinte resolução.  

 Resolve-se que o Board adota as recomendações de políticas da 

retirada de ccTLDs, estabelecida no Anexo A – Seções 1 a 5 do 

relatório do Board. Resolve-se que o Board instrui o seu Presidente 

ou Delegado a quem designar, que a política implementada 

incluída no relatório do Board. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Obrigado, Patricio. A política da ccNSO não se apresenta então, 

frequentemente quanto os dois outros grupos e foi muito bem 

recebida. E agradecemos sobre isso. Como não há perguntas, então 

quem quer apresentar essa moção? Patricio e quem vai secundar, 

Katrina. Todos quanto estiverem a favor, digam que “sim”. Danko, 

pode confirmar a sua votação?  

 

DANKO JEVTOVIC:  Sim. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: E alguém fique contra, seja contra? Ninguém diz que “não”. tem 

alguém que se abstenha? Não há abstenção. Então a moção é 

aprovada com os todos os votos a favor.  
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 O seguinte ponto é a aprovação de Guias para Implementação de 

Nomes de Domínio Internacionalizados, versão 4.1. Edmon, pode 

apresentar essa moção? 

 

EDMON CHUNG: Obrigado, Maarten. Acho que essa é uma baliza muito importante 

para o trabalho de IDNs aqui, na ICANN, esses Guias de 

Implementação de IDN. Agora o que eu penso, faz 20 anos que 

começamos a trabalhar na primeira integração. Esse foi o primeiro 

documento, no qual eu trabalhei na ICANN. E realmente fico muito 

contente de ver que essa é a primeira resolução e eu me encarrego 

disso aqui, no Board. Mas essa versão número 4... bem, já 

passaram 11 anos da última interação e representa os grandes 

avanços, quanto a experiência operacional, conhecimento, quando 

tem a ver com os IDNs no nível superior e no segundo nível. E 

também melhora os temas de endereços para evitar o possível uso 

indevido, o que é extremamente importante. Não quero dizer que 

houve esse problema antes com os IDNs. Mas essa nova versão 

abrange os temas de possível uso indevido dos endereços. Isto é 

muito especial na ICANN, porque inclui e faz referência ao trabalho 

dos gTLDs e da GNSO e especialmente, os ccTLDs com IDN. E de 

fato, isso também é parte do motivo pelo qual uma parte do que 

está estabelecido nos guias. Vamos propô-las, vamos adiá-las para 

serem discutidas considerando o EPDP sobre o IDN, que está sendo 

desenvolvido na GNSO. Porque essas recomendações vão ser 

incluídas nas operações da GNSO. Mas esse é uma atualização dos 
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Guias de Implementação de IDN, que abordam muitos dos temas 

operacionais e IDN e de implementação. Inclui os gTLDs e os 

ccTLDs. E então, passo para resolve-se.  

 A resolução diz. Resolve-se que o Board da ICANN aprova o 

adiamento do Subgrupo das Diretrizes 6 a... versão 4.0, que vão ser 

consideradas até se completar o EPDP sobre IDN. E esse é da GNSO. 

O Board aprova os guias na versão 4.0, com exceção das diretrizes 

adiadas e as adicionadas relacionadas.  

 E diz que devem ser publicadas, como guia e que vão ser deixados 

de lado, na versão 6.0. O Board instrui o Presidente ou quem 

designar, que implemente os Guias de IDNs atualizados, versão 4.1.  

 E com isso, há alguma pergunta ou comentário? Muito bem. 

Obrigado. Passo a palavra para Maarten. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Alguém pode apresentar a moção? Quem vai secundá-la, por favor, 

digam “eu”. Obrigado, Danko. Alguém contra, que diga “não”. 

Ninguém diz “não”. Alguém se abstém? Ninguém se abstém. Então 

essa moção é aprovada com todos os votos do Board. Muito 

obrigado. 

 Então dito isso, chegamos agora para a parte de agradecimentos 

aos membros do Board, que deixam de pertencer ao Board.  

Vamos começar com Ihab Osman. Obrigado pelos seus serviços no 

Board. Ihab foi designado pelo Comitê de Nomeações. Começou 
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em 2019 e acaba em 22 de setembro de 2022, daqui a poucos dias. 

Foi membro dos Grupos de Trabalho de Especialistas, Comitê de 

Governança, Comitê de Planejamento Estratégico, Comitê de 

Finanças, de Efetividade Organizacional, o Grupo de Trabalho de 

Planejamento Estratégico de Especialistas sobre Leilões, sobre o 

Uso Indevido do DNS, sobre Procedimentos Subsequentes e o 

Grupo de Trabalho sobre Orçamento e Recomendação de 

Prioridades. Portanto, Ihab Osman é merecedor de um grande 

agradecimento por parte do Board. E desejamos um grande 

trabalho dentro da ICANN e além também. Sugiro uma salva de 

palmas para finalizar. Obrigado. 

E queremos agradecer também a Mandla Msimang para os seus 

serviços no Board. Foi indicada pelo Comitê de Nomeações desde 

novembro de 2019. O mandato acaba hoje. Mandla foi membro do 

seguintes Comitês de Grupos de Trabalho ao longo dos 3 anos. 

Comitê de Auditoria, de Mecanismos de Responsabilidades, de 

Finanças, o Comitê de Efetividade Organizacional, de Riscos, o 

Comitê Técnico, o Grupo de Trabalho Antiassédio do Board, Grupo 

de Trabalho de Situação Universal sobre Nomes de Domínio 

Internacionalizados do Board, Grupo de Trabalho sobre 

Governança da Internet, sobre DNS, Procedimentos Subsequentes 

e o Grupo de Trabalho sobre Orçamentos e Recomendações da 

Comunidade. Quer dizer que Mandla Msimang recebe um grande 

agradecimento por tudo, quanto fez e vai continuar fazendo.  
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Também queremos agradecer Akinori Maemura pelos serviços 

prestados. Akinori Maemura foi indicado pela Organização de 

Apoio para Eleições para ser membro da Diretoria e começou de 8 

de maio de 2016 e termina hoje. Foi membro dos seguintes 

Comitês e Grupos de Trabalho de Especialistas do Board, Comitê de 

Auditoria, de Efetividade Organizacional, de Riscos, Comitê 

Técnico, o Grupo de Trabalho sobre IDNs e UA e o Grupo de 

Trabalho do Board sobre Serviços de Diretórios de Registração, 

Especialistas do Uso Indevido, sobre Governança, também de RSS, 

Grupo de Trabalho de Especialistas sobre Revisão dos Serviços de 

Diretório de Registração. Também liderou o Comitê Técnico e o 

Grupo de Trabalho da Diretoria sobre IDNs e Aceitação Universal. 

Portanto [inaudível – 00:38:03] Akinori Maemura obteve o 

agradecimento profundo do Board por seus serviços e o Board 

deseja o melhor no trabalho dentro da comunidade e fora dela, da 

ICANN. Muito obrigado.  

Também agradecemos a Kaveh Ranjbar pelos serviços dados a 

Diretoria da ICANN. Ele foi selecionado pelo Comitê Assessor do 

Sistema de Servidores-Raiz para agir como Coordenador de Ligação 

do Board da ICANN. Seu mandato começou em 2016 e finaliza hoje. 

Considerando que Kaveh foi também membro dos diversos Grupos 

de Trabalho de Especialistas, o Comitê de Auditoria, Mecanismos 

de Responsabilidade, de Governança, de Risco Técnico, Comitê de 

Trabalhos Antiassédio da Diretoria, o Grupo de Trabalho sobre 

Aceitação Universal e Nomes Domínio Internacionalizados, o 
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Grupo também referido a Serviços de Diretório de Registração, Uso 

Indevido do DNS, de Especialistas sobre Governança do RSS e o 

Grupo de Trabalho de Especialistas sobre Segurança, Estabilidade 

e Resiliência. E também ele era do Comitê Técnico e o Grupo de 

Resiliência e Segurança. Muito obrigado pelos serviços. E a 

Diretoria resolve que Kaveh Ranjbar ganha o profundo 

reconhecimento pelos serviços prestados. E a Diretoria deseja o 

melhor no trabalho futuro dentro e fora da comunidade da ICANN.  

O Board também deseja estender o seu agradecimento a [inaudível 

– 00:40:11], senhor do Escritório da Malásia. Queremos agradecer 

a ele e a sua equipe pelo grande apoio, para que este encontro se 

tornasse realidade. A Diretoria também quer agradecer os 

patrocinadores da reunião da ICANN75. Queremos agradecer os 

seguintes patrocinadores: Verisign, Public Registry, Centralnic 

Group, PTI, Digital Global e [inaudível – 00:40:43]. Muito obrigado 

pelo apoio.  

Também queremos agradecer aos intérpretes, o pessoal, as 

equipes que trabalham no evento e no hotel. O Board manifesta 

seu profundo agradecimentos aos transcritores e intérpretes e a 

equipe de audiovisual e a equipe técnica e todo o pessoal da ICANN 

por todo o seu trabalho para facilitar o funcionamento sem 

inconvenientes desta reunião. A Diretoria também quer agradecer 

o pessoal e a administração do Centro de Convenções de Kuala 

Lumpur por dar um espaço fantástico para a organizar este evento. 

Estendemos o nosso agradecimento especial a equipe do Centro de 
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Convenções de Kuala Lumpur, Alan Pride, Shawn [inaudível – 

00:41:26], Alisson [inaudível – 00:41:28], bem como a [inaudível – 

00:41:30] por conseguir que a ICANN75 seja toda uma realidade.  

E aqueles que trabalham conosco sabem o grande trabalho, que 

fizeram. Também queremos agradecer os transcritores. O Board 

manifesta seu profundo agradecimento a Theresa [inaudível – 

00:41:58] da Equipe de Transcritores, que dão de serviço 

transcrição em tempo real durante as reuniões da ICANN. Terry e 

sua equipe fazem parte integrante da participação pública, já que 

facilitam em todas as reuniões públicas da ICANN. A última vez 

prestaram serviços no Encontro 74 e contribuíram grandemente 

para o sucesso das nossas reuniões.  

E finalmente, mas nem por isso, menos importante, queremos 

agradecer [inaudível – 00:42:30] os membros da comunidade, que 

convidamos aqui ao palco, cujos nomes mencionamos. Porque não 

estão na sala, estão em outro lugar do mundo. Neste momento, 

queremos agradecer todos vocês. É um enorme prazer podermos 

trabalhar para esta comunidade aqui, da Diretoria. Muito obrigado.  

Fica algum outro assunto pendente, a mais dos que já falamos? 

Sem outros assuntos para tratar, então? Eu dar por encerrada a 

Reunião da Diretoria da ICANN. E vamos continuar com a Reunião 

da Organização do Board, que acontece geralmente todos os anos. 

Eu vou pedir os membros, que estão saindo do Board, que deixem 
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os seus lugares e vou convidar os novos membros da Diretoria, para 

que cheguem aqui, até o palco e se reúnam a este grupo.  

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


